

Contenidos de los fundamentos de la Proclama de 25

Pto. 1: *“Autoconvocarse este 25 de Mayo a todas las plazas pública para exigir a los poderes del estado la inmediata convocatoria a Asamblea Constituyente sobre la base de los principios...”*

Se trata de gestar cabildos abiertos en todas las plazas del país en que la propios ciudadanos autoconvocados se organizan y deliberan con agenda abierta y de la forma que mejor crean conveniente. Atento a la fecha patria y al contenido del mismo se sugiere iniciar las deliberaciones cantando el himno nacional argentino. Concluido el mimo se designará a un coordinador de la lista de oradores y se procederá a dejar abierto el Cabildo Abierto que definirá los contenidos y las formas organizativas que se crean conveniente.

Se sugiere por último identificar el nombre del nodo junto a sus datos de identidad geográfica. Se deberá tener en cuenta que en posteriores reuniones para una mejor gestión de las actividades se podrían identificar como mínimo cinco coordinadores ; a) de actas b) de vínculos internos c) de relaciones exteriores d) de prensa y difusión e) de capacitación y construcción de saberes.

Pto 2: *“Exigir al Poder Ejecutivo un decreto de necesidad y urgencia por 90 días que defina una solución inmediata al problema de la alimentación, salud, educación y la prohibición de todo cierre de actividad industrial y comercial.”*

Se trata de solicitar un Decreto de Necesidad y Urgencia de tan solo por 90 para paliar la situación angustiante que vive cada sector. El decreto tiene un contexto general, pero tambien se deberá indentificar las urgencias propias de la comunidad. De igual manera también se podrá formalizar el desconocimiento si se llega hacer efectivo del Pacto de Mayo impulsado por Milei.

Pto 3 Solicitar a todos los ciudadanos del mundo que asuman ad honorem la función de embajadores del pueblo argentino en oposición a la gestión actual del gobierno, para dar a conocer esta realidad y llevar a cabo las gestiones individuales, colectivas o institucionales que consideren conveniente.

Cada nodo autoconvocado tiene total autonomía e independencia y tendrá la facultad de organizar su gestión de difusión y relaciones exteriores como lo crea más conveniente.

Para ello se deberá tener en cuenta las redes sociales y también la cantidad de Argentinos que se encuentran afuera para transformare en embajadores. Su objetivo será difundir la problemática local, regional y nacional.

Pto 4) Solo los pueblos son capaces de liberar a los pueblos y solo las personas que asumen su rol de ciudadanía son capaces de hacer grande a una nación.

Aristóteles dice el hombre es un animal político por naturaleza. Sin embargo, la cultura occidental hizo del humano un ser individualista y competitivo dejando de lado su compromiso para con la sociedad. Autoconvocarse en cada plaza es en cierta manera volver a practicar la democracia participativa que la antigua Grecia. Es una manera de construir un poderinverso que es un vínculo de sentires desde el hacer de muchos que piensan en todos y en todo.